

01.07.2018, 07:00 Uhr

#17 Bezirke – Jakomini. Erster SOS-Youth-Cup war ein Erfolg



Alle Beteiligten hatten beim SOS-Youth-Cup großen Spaß. (Foto: KK)

Gemeinsam mit 24 Teams, Unternehmenspartnern sowie den Sturm-Kickern Christian Gratzei, Lukas Spendlhofer und Anna Carina Kristler hat das SOS-Kinderdorf den ersten SOS-Youth-Cup in der Gruabn veranstaltet. "Kinder und Jugendliche brauchen Platz zum Spielen: Nicht nur digital, sondern im echten Leben. Das wollten wir signalisieren", sagt Susanne Maurer-Aldrian, die Geschäftsleiterin vom SOS-Kinderdorf.